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北新町名古屋瀬戸道路対策委員会、岩崎町対策委員会の皆様が、名古屋瀬戸道路の早期整

備を要望するため愛知県尾張建設事務所を訪問しました。 

北新委員長からは「東名高速道路との交差部分を含む側道整備が北新町の大きな要望事項

です。交通環境の向上と地域発展のため、今一歩整備のスピードを早めていただくようお願い

します」とお話しがあり、岩崎委員長からは「地元もできる限りの協力をしていくので、地域交

通の要となる名古屋瀬戸道路の早期完成に向け、積極的な整備をお願いします」とお話しがあ

りました。 

その後、岩崎区長が要望書の内容を読み上げ、北新区長から尾張建設事務所長へ要望書が

手渡されました。 

要望を受け、尾張建設事務所長からは、「現在は東名高速道路との交差部分をはじめ、設計・

協議を行っています。なかなか目に見える形では現れておりませんが、東名高速道路の周辺工

事は大がかりなものとなりますので、内、外部での調整を中心に進めています。この路線が日

進市全体の発展の一翼を担えるように整備を進めてまいります」とお話しがありました。 

愛知県尾張建設事務所にて 

左より、岩崎区長、岩崎委員長、尾張建設事務所長、北新区長、北新委員長 


